

Barbecue avec les donateurs de sang



A TABLE. Les bénévoles de l'Amicale se sont réunis autour d'une bonne table.

Comme chaque année, les adhérents de l'association des donateurs de Sang bénévoles de Domérat se sont retrouvés pour un moment convivial autour d'un barbecue. Cette journée s'est déroulée sous un soleil généreux et dans la bonne humeur.

Après le déjeuner, les équipes se sont formées

pour disputer une partie de pétanque ou un jeu de quilles finlandaises. Ce dernier a enthousiasmé l'équipe féminine qui a apprécié ce jeu d'adresse. Le repas du soir a mis fin à cette journée dont l'ambiance amicale a enchanté les convives. C'est sûr, ils se retrouveront l'année prochaine. ■